

Spectacles

Par Yves Loisel

L'école des femmes Le rêve d'amour d'Arnolphe

Evènement à Lorient: la Comédie française vient interpréter « L'école des femmes », la huitième pièce de Molière, une comédie en cinq actes écrite en vers.

Rappelons l'intrigue: la veille de ses noces avec la jeune Agnès, jeune fille qu'il a éduquée à l'écart du monde et selon ses principes pendant 13 ans, Arnolphe revient chez lui après deux jours d'absence. Il tombe sur Horace, le fils de son ami Oronte, qui lui annonce qu'il vient de rencontrer Agnès, qu'il l'aime, qu'il est aimé d'elle et qu'il va l'épouser. Dès lors, Arnolphe va tout imaginer pour chasser Horace. Mais le mariage est déjà arrangé...

Eric Vigner a été ému par le personnage d'Arnolphe, interprété ici par Bruno Raffaelli, sociétaire depuis un an: « Arnolphe aime Agnès comme Dieu aime sa création. Agnès aime



(Photo Fontenay)

Arnolphe comme une fille aime son père. Ce qui est beau dans le rêve d'Arnolphe, c'est qu'il construit son projet sur des bases qui ne sont pas solides: il

prend une enfant et décide soudain que cette enfant vient de naître au monde, qu'elle n'a pas de famille, qu'elle est un pur objet à construire ».

Lorient

L'école des femmes, le jeudi 1^{er} à 19h et le vendredi 2 juin à 20h30 au CDDB Théâtre de Lorient.
180/120 F. 02.97.83.51.51.